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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 
Nº 03/2022 - 08/06/2022 

Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 15:00hs, reuniram~se de forma 
híbrida, ou seja, alguns de forma presencial e outros através do sistema eletrônico 

"meet.google ", os membros do Conselho Deliberativo para realização de reunião ordinária ainda 

em razão da pandemia instaurada pelo vírus do Covid-19. Presentes à reunião, de forma 

presencial, como presidente, a Conselheiro Adinalva Maria da Silva Prates, o presidente do IPW 
Jorge Eloy Domingues da Silva, e no formato virtual os conselheiros, Rodrigo Magnago de 
Hollanda Cavalcante, Tânia Maria Leone Marques, Tania Mares Loureiro Martins, Luciana Janine 
Anders Marchese, Soraya Cristina Barros e Barros Buarque, Laissa Nascimento Costa, Álvaro· Romão 
Simões e como conselheiro suplente, Lorrana de Souza Assis. Presentes ainda o Diretor Financeiro do 
IPW, Reynaldo Luiz Fassarella, a contadora Mariana Paiva Magnago Lopes, pelo escritório de 
avaliação Atuarial e de forma virtual, o atuária Richard Dutzmann e Pedro Ivo Batestini Pinheiro. 
A presidente do Conselho, Adinalva deu início aos trabalhos, saudando a todos. De acordo com 
a pauta, o assunto foi a apresentação da avaliação atuarial realizada com os dados de dezembro 
de 2021. O atuária, fez a explanação da avaliação atuarial explicando que foram usados os 
dados de dezembro de 2021, enviados pelo município. Que o cálculo apresentou um déficit de 
R$ 259.283.729,90. Informou os principais motivos geradores do déficit, esclarecendo que no 
caso de concessão de aumento acima da inflação ou de aumento do quadro de servidores se 
faz necessário um "estudo de impacto atuarial" de forma antecipada. Como for1T1a de 
equacionamento do déficit atuarial foram apresentadas 3 (três) possibilidades, tendo sido 
adotada a mais adequada para o município, qual seja o aumento da alíquota de contribuição 
suplementar para 5,42%, a partir de janeiro de 2023. Foram apresentados pelos conselheiros, 
alguns questionamentos, os quais foram devidamente esclarecidos pelo atuária. Por fim como 
nada mais havia para ser tratado, a presidente agradeceu a participação de todos e deu por 
encerrada a reunião, tendo sido lavrada a presente ata, lido este instrumento e assinado por 
todos que dela participaram. 
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